

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Inter-session parlementaire: Marie-Stéphanie Inguiessi rend compte des travaux

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

Le député siégeant du 1er arrondissement, Marie-Stéphanie Inguiessi, vient d'entamer sa tournée parlementaire. L'élue du Parti démocratique gabonais (PDG) met à profit la période d'inter-session pour rendre compte à sa base politique des travaux des députés. Un exercice auquel elle s'est familiarisée depuis 2 ans qu'elle siège au Palais Léon-Mba, en lieu et place de Pascal Houangni-Ambouroué, nommé au gouvernement. Premiers visés, les chefs de quartier, reçus par petits groupes, pour être en

phase avec les mesures barrières imposées dans le cadre de la lutte contre le Covid-19. Dans une posture de pédagogue, la parlementaire a d'abord rappelé la mission des députés: voter les lois, consentir l'impôt, contrôler l'action du gouvernement. Puis, avec les mots justes, adaptés à chaque auditoire, elle a passé en revue plusieurs lois adoptées par la première chambre du Parlement. À l'exemple du projet de loi portant révision de la loi n° 03/94 du 21 novembre 1994 modifiée par la loi n° 002/2000 du 12 octobre 2000, modifiée par la loi n° 021/2010 portant Code du travail en République gabonaise, adopté le 25 juin dernier. Ou encore l'autre



Marie - stéphanie Inguiessi avec un chef de quartier.

portant réglementation des transactions électroniques en République gabonaise, etc. À chaque fois, l'élue nationale prenait le temps d'expliquer le bien-fondé de l'adoption de tel ou tel texte et de répondre

aux questions. Marie-Stéphanie Inguiessi, en invitant ces relais de la chaîne administrative à démultiplier le message reçu, les a exhortés à soutenir l'action du président de la République, Ali Bongo Ondimba, dans sa

détermination à développer le pays tout en assurant le bien-être de ses populations. Tout au long de sa randonnée, l'auditoire n'a pas caché sa satisfaction quant au travail abattu par ses élus.

Marine marchande: le DG rencontre les opérateurs économiques du secteur

Serge YACKELE-MIHINDOU
Port-Gentil/Gabon

Le directeur général de la marine marchande, à la tête d'une forte délégation, a pris langue avec les opérateurs économiques du secteur vendredi dernier dans la salle de conférences du gouvernorat. Fidèle Angoué-Mba a inscrit sa mission sur trois volets: présenter à titre de rappel les missions dévolues à son administration, exposer sur la nouvelle vision pour un partenariat innovant, et recueillir les attentes des opérateurs économiques du secteur maritime.



Les opérateurs économiques pendant la réunion.

l'animation, la coordination et l'application sous l'autorité du ministre en charge des activités de politique nationale en matière de transport maritime, de construction navale, d'équipement et de gestion des ports maritimes...

D'entrée, il a indiqué qu'après avoir "éteint le feu" qu'il a trouvé dans la maison Marine marchande, il était normal pour lui de rencontrer les opérateurs économiques du secteur pour décliner les piliers fondamentaux du secteur: la mise en œuvre des dispositions du code de la Marine marchande et des textes d'application,

Aussi, Fidèle Angoué-Mba a-t-il rappelé que le président de la République prône une politique de "tolérance zéro" en matière de corruption. "La nouvelle Marine marchande se veut le bras séculier de l'État qui accompagne les opérateurs économiques du secteur, par une sensibilisation et une pédagogie constante, tout en sanctionnant les indélébiles", a-t-il averti.

Tournée du secrétaire provincial du PDG: le 3e arrondissement boucle l'étape de la commune

Christelle NTSAME
Port-Gentil/Gabon

Le 3e arrondissement a constitué samedi dernier, la fin de la première phase de la tournée du secrétaire provincial du PDG, Albert-Richard Royembo, se limitant à la commune de Port-Gentil. Le "Provincial" était accompagné du membre du Comité permanent Gabriel Tchango, de la secrétaire communale, Marie-Stéphanie Inguiessi, et de plusieurs hiérarques locaux du parti au pouvoir. Dans son propos, Michaël Mboumba, membre du Conseil national, a d'abord rendu un hommage appuyé à ceux-là qui, selon lui, ont participé à la consolidation de l'édifice politique de l'arrondissement. Il a démontré, par les chiffres, la grande percée du PDG dans la circonscription. "En 2008, nous avons obtenu 4 conseillers sur 16, en 2014, 8 conseillers sur 16, et en 2018, ce fut la



Tournée du responsable provincial du PDG au 3e arrondissement.

consécration avec 14 conseillers sur 18", a-t-il relevé avec grande satisfaction. D'après lui, dans le même élan, en 2015, le PDG récupérait le siège de sénateur jusque-là acquis à l'opposition. "Camarade secrétaire provincial, comme vous pouvez le constater, les progrès sont nets et continus", a appuyé Michaël Mboumba. De son côté, le secrétaire provincial a salué la discipline et le travail "énorme" abattu par les militants de ce siège, sous la conduite de leurs cadres. "Je suis heureux et

fier de constater qu'ici comme ailleurs, la régénération et la revitalisation du PDG sont bien en marche tel que voulu par le secrétariat exécutif", a déclaré M. Royembo, reconnaissant envers le doyen politique Michel Essonghe, qui soutient "fortement" cette tournée aux côtés des autres cadres. Le secrétaire provincial a enfin invité les siens à se mobiliser afin de garantir une victoire cash au "Distingué camarade président" en 2023.